

Nautys zarpa hacia nuevas fronteras del mundo *outdoor*

La nueva marca para
mobiliario náutico y de exterior elige HIMACS



De la colaboración entre Lucchesedesign, Summit X y Gallinea nace Nautys, una nueva marca de mobiliario en Solid Surface HIMACS, pensada para espacios exteriores y el sector náutico. Los productos Nautys combinan un diseño sofisticado y una funcionalidad avanzada, ofreciendo soluciones capaces de resistir a las condiciones climáticas más extremas y a la exposición prolongada a la sal, el agua y otros factores del mar. Gracias a la excelencia de materiales como HIMACS y a una estética contemporánea, Nautys se reafirma como la elección ideal para quienes buscan calidad, resistencia y estilo.

El mundo de las actividades al aire libre y la náutica está experimentando un momento de expansión, prestando una creciente atención a soluciones de mobiliario resistentes y con un diseño contemporáneo. A este dinámico panorama llega **Nautys**, la nueva marca destinada a redefinir los estándares de los proyectos de navegación, de exterior y de hostelería.

Nautys es fruto de la sinergia entre tres realidades de excelencia: el estudio **Lucchesedesign**, que cuenta con una consolidada experiencia en el diseño de productos, **Summit X**, empresa que opera en sectores diversificados con un enfoque innovador y a medida, y **Gallinea**, fabricante de accesorios náuticos y mecanismos tecnológicos para el mundo de la navegación.

HI·MACS

«Estamos muy entusiasmados con el lanzamiento de Nautys, que nace del encuentro de tres realidades con la ambición de crear algo único. Imaginé una nueva marca que combinara diseño innovador, materiales de vanguardia y tecnologías avanzadas para redefinir la experiencia del mobiliario náutico, de exterior y de hostelería», comentó el Sr. Seho Park, director general de Summit X.



La creación de Nautys es una exclusiva colección de muebles únicos, hechos a medida en HIMACS en el tono clásico Alpine White. Este innovador Solid Surface se distingue por sus excepcionales características técnicas y estéticas, capaces de satisfacer las demandas más ambiciosas. Gracias a su extrema robustez, resistencia a los agentes externos y extraordinaria maleabilidad, HIMACS permite obtener cualquier forma deseada, garantizando la máxima versatilidad y un rendimiento óptimo en cualquier sector. Además de estas propiedades, el material ofrece una superficie lisa, no porosa y sin juntas visibles, lo que garantiza una larga vida útil, altos estándares de higiene y una excepcional resistencia al fuego y al agua. Cabe destacar que la elección de la tonalidad, HIMACS Alpine White, también contribuye al medioambiente, puesto que se fabrica con un 8% de contenido reciclado certificado por SCS.

Como afirma Francesco Lucchese, fundador del estudio Lucchesedesign: «*La inspiración nace del mar, un lugar natural en el que el hombre vive de forma espontánea con una gran emoción positiva. La necesidad psicofísica de adaptarse a este entorno requiere el uso de materiales que ofrezcan respuestas sin límites. Hemos elegido HIMACS para mostrar Nautys con un diseño que crea una relación ambiental llena de oportunidades y bienestar. La*

Contacto HIMACS para la prensa en Europa:

Mariana Fredes – Tel +41(0) 79 693 46 99 – mfredes@lxhausys.com

Galería fotográfica disponible en el siguiente enlace: www.lxhausys.com/eu-es/proyectos

HI·MACS

emoción de vivir el aire libre y el mar como un lugar especial es, con Nautys, una experiencia sinestésica».

Siendo un profundo conocedor de **HIMACS** desde hace muchos años, **Francesco Lucchese** ha identificado en el **Solid Surface** todas las características imprescindibles para crear los muebles de la nueva marca **Nautys**, que busca captar a un público que no se limita a una elección estética, sino que es capaz de comprender y apreciar el valor de un material con infinitas posibilidades.

El ADN versátil de **HIMACS** permite la personalización del mobiliario, garantizando así productos únicos y nunca idénticos para diferentes entornos: **comedor, asientos, muebles e iluminación**. Cada producto está diseñado para integrarse perfectamente en entornos exteriores, interiores y náuticos, ofreciendo la combinación perfecta de belleza, practicidad y resistencia a los agentes atmosféricos y a la sal marina.

Aunque **Nautys** nació para el mundo náutico y de exterior, la nueva marca también pretende conquistar los contextos residenciales, laborales y hoteleros para ofrecer una oferta cada vez más completa.

Los muebles de **Nautys** en **HIMACS** estarán presentes en el evento «**FROM SPACE TO TASTE**», organizado por Tricolore Design Hub (Piazza del Tricolore 1/entrada Viale Maino 2 - Milán) durante la **Semana del Diseño de Milán 2025**, del 7 al 12 de abril, y en el **Salón Náutico de Venecia**, del 29 de mayo al 2 de junio de 2025.



INFORMACIÓN SOBRE EL PROYECTO

Marca: Nautys | nautys.it/

Diseño: Estudio Lucchesedesign | www.francescolucchese.com

Distribuidor: Summit X | summit-x.com

Distribuidor marítimo internacional: Gallinea | www.gallinea.it

Material: **HIMACS Alpine White S028** | www.lxhausys.com/eu

Contacto HIMACS para la prensa en Europa:

Mariana Fredes – Tel +41(0) 79 693 46 99 – mfredes@lxhausys.com

Galería fotográfica disponible en el siguiente enlace: www.lxhausys.com/eu-es/proyectos

HIMACS The shape of your ideas

www.lxhausys.com/eu/himacs

HIMACS es un material Solid Surface que puede ser moldeado con cualquier forma. Extensamente utilizado para aplicaciones de arquitectura e interiores, como el revestimiento de fachadas de alta calidad y espectacular diseño, así como cocinas, baños, muebles, proyectos comerciales, residenciales y espacios públicos. Está compuesto de acrílico, minerales y pigmentos naturales que se unen para proporcionar una superficie lisa, no porosa y visualmente perfecta que cumple los más altos estándares estéticos, de fabricación, funcionalidad e higiene, ofreciendo múltiples ventajas frontal a materiales convencionales.

HIMACS proporciona un sinfín de posibilidades para el revestimiento de superficies e inspira a mentes creativas de todo el mundo. **Zaha Hadid, Jean Nouvel, Rafael Moneo, Marcel Wanders y David Chipperfield**, entre otros, han llevado a cabo espectaculares proyectos utilizando HIMACS.

Siempre a la vanguardia en innovación, LX Hausys hizo historia en el sector de los Solid Surfaces con la introducción de **HIMACS Ultra-Thermoforming**, una fórmula pionera que lleva los límites del moldeado a nuevos niveles, con una capacidad de termoformado un 30% mayor. Además, **HIMACS Intense Ultra** supone un revolucionario avance que combina las cualidades de **Intense Colour Technology** y **Ultra-Thermoforming**.

Para potenciar los beneficios de trabajar con HIMACS, ahora el icónico **HIMACS Alpine White**, junto con una amplia selección de colores, cuenta con **contenido reciclado certificado por SCS**, ofreciendo un producto aún más sostenible.

HIMACS se fabrica utilizando una tecnología de nueva generación, llamado “**curado térmico**”. La temperatura alcanzada durante el proceso de fabricación diferencia a HIMACS de otros Solid Surfaces y le aporta una mayor densidad, homogeneidad y durabilidad, con una mejor resistencia y un proceso superior de termoformado.

En cuanto a la higiene, HIMACS no absorbe la humedad, es altamente resistente a las manchas, fácil de limpiar, mantener y reparar. HIMACS está compuesto por materiales de primera calidad, lo que garantiza una superficie libre de sustancias nocivas como sílice, formaldehído, emisiones de COV y nanopartículas. Priorizando la salud y la seguridad, HIMACS ofrece tranquilidad para cualquier entorno.

Innumerables certificados reconocidos internacionalmente atestiguan la calidad de HIMACS en términos de compromiso ecológico, higiene y resistencia al fuego, siendo el primer Solid Surface del mercado en recibir el certificado oficial de **Homologación Técnica Europea (ETA) para fachadas** para el color Alpine White S728.

HIMACS ofrece una garantía de 15 años para los productos fabricados por HIMACS Quality Club. Para obtener más información, visite [nuestra web](#) y nuestra [área de prensa](#).

Let's connect!



HIMACS está diseñado y producido por **LX Hausys (anteriormente LG Hausys)**, líder mundial del sector de la tecnología que pertenece al Grupo LX Holdings Corp.